

InternationalMedia

RABU 7 SEPTEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PEMERINTAH TUNTASKAN 66 PROYEK STRATEGIS NASIONAL

Menko Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto memberikan keterangan pers usai Rapat mengenai Evaluasi PSN, di Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat, Selasa (6/9). Pada periode 2019-2021, Pemerintah telah menuntaskan 66 PSN (Proyek Strategis Nasional) senilai Rp414,3 triliun.

Buruh Ancam Mogok Massal jika Kenaikan Harga BBM Tak Dibatalkan

Kelompok buruh serukan agar seluruh buruh, petani, nelayan, kelas pekerja, persiapan diri untuk mogok nasional jika pemerintah tidak membatalkan kenaikan harga BBM.

JAKARTA (IM) - Serikat buruh ancam melakukan mogok kerja secara nasional pada November dan Desember 2022 apabila pemerintah tak membatalkan

kenaikan harga bahan bakar minyak (BBM).

Ancaman ini disampaikan Presiden Partai Buruh yang juga Presiden Konfederasi Serikat

Pekerja Indonesia (KSPI) Said Iqbal, saat menggelar demonstrasi di depan Gedung DPR/MPR RI, Jakarta Pusat, Selasa (6/9).

"November akhir atau Desember awal, bila BBM tidak diturunkan, Omnibus Law tetap dipaksa disahkan, upah tidak dinaikkan, wahai kaum buruh, petani, nelayan, kelas pekerja, persiapan dirimu, mogok nasional," ujar Iqbal dari atas mobil komando.

"Siap mogok nasional?" pekik Iqbal dengan suara lantang yang

langsung disambut setuju oleh massa.

Aksi mogok secara nasional adalah sebagai bentuk protes terhadap kenaikan harga BBM.

"Siap!" sahut massa aksi.

Menurut Iqbal, aksi mogok tersebut bisa dilakukan para buruh dengan menghentikan sementara produksi di pabrik-pabrik. Aksi itu juga bisa dilakukan oleh pengendara transportasi umum dengan cara berhenti beroperasi sementara. "Syaratnya gampang, stop produksi, maka

akan lumpuh ekonomi. Di sini ada pengemudi bus, Damri? Saya akan instruksikan mereka setop operasional," kata Iqbal.

"Kita galang kekuatan dengan mahasiswa, kita akan ajak mahasiswa," ujar Iqbal lagi.

Serikat buruh menggelar aksi demonstrasi di depan Gedung DPR/MPR RI untuk menolak kenaikan harga BBM, Selasa. Aksi demonstrasi tersebut diikuti lebih

▶ Bersambung ke hal 11

Ngeri, Leher Warga Terjerat Kabel yang Menjuntai di Kawasan Depok

JAKARTA (IM) - Leher seorang warga di Kota Depok, Jawa Barat, terluka karena tersangkut kabel yang menjuntai dari tiang. Kabel itu sampai lepas tertarik leher korban. Korban bernama Dito (21).

"Kebetulan adik saya menjadi korban kabel kendur yang menjuntai," kata Nuke (27), selaku kakak korban, saat dihubungi pada Selasa (6/9).

Nuke menjelaskan peristiwa itu terjadi di sekitar Pasar Pucung, Jl Raya Kalimulya, Kota Depok. Peristiwa yang dialami adiknya terjadi pada Minggu (4/9) pukul 04.30 WIB subuh. Saat itu, Dito baru pulang menyelesaikan tugas dengan mengendarai sepeda motor dari arah Pasar Rebo. Di depan Pasar Pucung, menyang-

kutlah kabel tepat di leher Dito. Beruntung, Dito saat itu tidak memacu sepeda motornya dengan kencang sehingga ia tidak sampai terjatuh dari sepeda motornya. Ia pun sempat melakukan pengereman mendadak.

"Waktu kabelnya tertarik leher adik saya, kabelnya langsung putus sambungannya," kata Nuke.

Kabel itu dipastikannya bukan kabel listrik. Dia menduga kabel itu adalah kabel fiber optik atau kabel internet. Namun yang jelas, leher Dito terluka.

Sampai sekarang, lecet di lehernya masih terlihat jelas. Kulit lehernya sampai mengelupas.

"Setelah lehernya tersangkut,

▶ Bersambung ke hal 11

PBNU akan Undang Paus Fransiskus dan Uskup Agung Hadiri R-20 di Bali

JAKARTA (IM) - Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) bekerja sama dengan Liga Muslim Dunia akan menggelar kegiatan Religion Forum (R20) International Summit of Religious Leaders, pada 2 - 3 November 2022 di Bali.

Kegiatan ini akan mengundang tokoh-tokoh agama dunia di antaranya pemimpin tertinggi

Gereja Katolik, Paus Fransiskus; Sekjen Liga Muslim Dunia, Muhammad bin Abdul Karim Al Isa;

▶ Bersambung ke hal 11

Terungkap, Hasil Pemeriksaan Lie Detector Bharada E, Bripka RR dan Kuat Ma`ruf Jujur

JAKARTA (IM) - Bareskrim Polri menyatakan Bharada E jujur dalam memberikan keterangan saat menjalani pemeriksaan dengan alat Lie Detector atau anti-bo-

hong terkait kasus pembunuhan berencana Brigadir J alias Nofriansyah Yosua Hutabarat.

Dir Tipidum Bareskrim Polri Brigjen Andi Rian Djajadi men-

gungkapkan bahwa dua tersangka lainnya yakni, Bripka Ricky Rizal dan Kuat Ma`ruf, juga berkata jujur.

▶ Bersambung ke hal 11

Sichuan Diguncang Gempa M 6,8, Lebih dari 46 Orang Meninggal Dunia

BEIJING (IM) - Gempa berkekuatan 6,8 skala Richter (SR) melanda Provinsi Sichuan, Tiongkok, Senin, (5/9), menewaskan lebih dari 40 orang. Guncangan keras terasa di kota-kota di provinsi Chengdu dan provinsi yang lebih jauh. Ini merupakan gempa terkuat yang melanda kawasan itu sejak 2017.

Dikutip dari kantor berita Xinhua, Selasa (6/9), pihak berwenang setempat menyebutkan 46 orang meninggal dunia. Beberapa jalan dan rumah di dekat pusat gempa rusak akibat dihantam tanah longsor, sementara komunikasi terputus di setidaknya satu daerah.

Tidak ada kerusakan pada bendungan dan pembangkit listrik tenaga air yang dilaporkan dalam jarak 50 km dari pusat gempa, meskipun kerusakan pada jaringan provinsi telah mempengaruhi daya bagi sekitar 40.000 pengguna.

Pusat Jaringan Gempa gempa terkuat yang melanda kawasan itu berada di Kota Luding, di pegunungan sekitar 226 km barat daya Chengdu.

Perlu diketahui bahwa gempa bumi biasa terjadi di provinsi barat daya Sichuan, terutama di pegungannya di barat, daerah yang aktif secara

▶ Bersambung ke hal 11



MOU PEMBANGUNAN PUSAT PERSEMAIAN SRIWIJAYA KEMAMPO

Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan (LHK) Siti Nurbaya Bakar (tengah) bersama Board Member Sinar Mas Franky O Widjaja (kanan) dan Sekjen Kementerian LHK Bambang Hendroyono (kiri) memasukan bibit pohon ke dalam pot usai penandatanganan nota kesepahaman (MoU) pembangunan Pusat Persemaian Sriwijaya Kemampo di Jakarta, Selasa (6/9). Kementerian LHK dan Kementerian PUPR Bersama Sinar Mas membangun Pusat Persemaian Sriwijaya Kemampo di Kabupaten Banyuwangi, Sumatera Selatan, seluas enam hektare berkapasitas 10 juta bibit per tahun untuk mendukung program pemerintah dalam pemulihan ekosistem melalui rehabilitasi hutan dan lahan.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Hendaknya kita bersaing untuk menjadi siapa yang lebih dicintai, bukan siapa yang lebih ditakuti.
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHill, Jakarta Buah Gajah, Mada, Jakarta Buah Plute, AEON, Kemdiklat Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Daggo, SM Setiabudi, Tara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
700 Anak di Zimbabwe Tewas karena Wabah Campak



JUMLAH kematian akibat wabah campak di Zimbabwe telah mencapai 700 anak. Demikian data kementerian kesehatan negara itu.

Beberapa pihak menyerukan pemberlakuan undang-undang untuk mewajibkan vaksinasi di Zimbabwe, yang banyak dihuni oleh sekte-sekte agama yang anti terhadap pengobatan modern.

Kementerian Kesehatan Zimbabwe mengumumkan pada akhir pekan lalu bahwa 698 anak telah meninggal dunia akibat campak semenjak wabah dimulai pada April lalu.

▶ Bersambung ke hal 11

Upacara Pemakaman Shinzo Abe akan Menghabiskan Rp174 Miliar



JEPANG akan menghabiskan sekitar 1,65 miliar yen atau setara Rp174 miliar untuk upacara pemakaman yang direncanakan untuk mantan Perdana Menteri Shinzo Abe. Hal ini sudah mencakup biaya keamanan dan resepsi. Abe ditembak mati selama kampanye pemilihan pada Juli.

Pemerintah Jepang pada akhir Agustus telah menyetujui anggaran yang lebih sederhana sebesar 250 juta yen untuk pemakaman, tetapi kemudian menghadapi kritik atas apa

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.010,00	14.760,00
SGD	10.715,00	10.515,00
AUD	10.233,00	10.023,00
EUR	14.983,00	14.783,00
HKD	1.942,00	1.857,00
GBP	17.370,00	16.200,00

Selasa 6 September 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>